



NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/13025
12 enero 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 12 DE ENERO DE 1979 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE INDONESIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Con referencia a nuestra carta de fecha 9 de enero de 1979 (S/13014) tengo el honor de transmitir adjunto el texto de una Declaración Conjunta de la Reunión Especial de los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental celebrada en Bangkok, el 12 y 13 de enero de 1979.

Deseo solicitar que la presente Declaración Conjunta sea distribuida como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ch. ANWAR SANI
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Declaración Conjunta de la reunión especial de los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental celebrada en Bangkok el 12 y 13 de enero de 1979

Decididos a demostrar la solidaridad y la cohesión de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental frente a la actual amenaza a la paz y a la estabilidad en la región sudoriental de Asia y recordando los compromisos de Viet Nam con los países miembros de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental de respetar escrupulosamente la independencia, la soberanía y la integridad territorial mutuas y de cooperar en el mantenimiento y el fortalecimiento de la paz y la estabilidad en la región, los Ministros de Relaciones Exteriores de los países miembros de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental se reunieron en Bangkok el 12 y el 13 de enero de 1979 y convinieron en lo siguiente:

1. Los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental reiteraron la declaración distribuida en Jakarta el 9 de enero de 1979 por el Ministro de Relaciones Exteriores de Indonesia en su carácter de Presidente del Comité Permanente de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental sobre la escalación del conflicto armado entre Viet Nam y Kampuchea.
2. Los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental deploraron profundamente la intervención armada contra la independencia, la soberanía y la integridad territorial de Kampuchea.
3. Los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental afirmaron el derecho del pueblo de Kampuchea a decidir su futuro libre de injerencias o influencias de Potencias externas en ejercicio de su derecho a la libre determinación.
4. Con ese fin, los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental pidieron el retiro total e inmediato de las fuerzas extranjeras del territorio de Kampuchea.
5. Los Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental acogieron con satisfacción la decisión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas de examinar sin demora la situación en Indochina e instaron enérgicamente al Consejo a que adoptara las medidas necesarias y convenientes para restaurar la paz, la seguridad y la estabilidad en la zona.